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EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

1 - 03º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 065/2020.

2 - Fato gerador: Processo nº 3769/2020, Dispensa nº 020/2020 – Solicitação nº

2890/2020 – SEMED.

3 -  Celebrado entre o Município de Quissamã e a empresa M&S SERVIÇOS

ADMINISTRATIVOS LTDA.

4 -  Objeto:  Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de

fornecimento, administração e gerenciamento de benefício nutricional (tipo vale-

alimentação) em meio eletrônico (cartão) com chip de segurança, destinado aos

alunos  da  rede  municipal  de  ensino  objetivando  a  aquisição  de  gêneros

alimentícios,  a  fim de  atender  as  necessidades  emergenciais  presentes  nesta

municipalidade,  visando o combate da propagação da COVID-19,  mantendo a

suspensão  das  aulas  na  Rede  Municipal  de  Ensino,  conforme  justificativa

presente no projeto básico que integra este termo.

5 - Fundamentação: Prorrogação de prazo e valor, com fundamento no Art. 57, II,

da Lei Federal nº 8.666/93.

6  -  Prazo do Termo Aditivo: 01 (um) mês.

7  –  Valor  do  Termo  Aditivo:  R$  283.822,00  (duzentos  e  oitenta  e  três  mil,

oitocentos e vinte e dois reais).

Quissamã (RJ), 13 de Janeiro de 2021.

Helena Lima da Costa
Secretário Municipal de Educação

Luciano de Almeida Lourenço
Chefe de Gabinete da Prefeita
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República Federativa do Brasil
Estado do Rio de Janeiro
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUISSAMÃ
Secretaria Municipal de Saúde

Portaria SMS n.º 004, em 13 de Janeiro de 2021.

A Secretária Municipal de Saúde, no uso de suas atribuições legais, nos termos
do artigo 37,  da Constituição da República Federativa do Brasil,  e,  e,  fulcrada na Lei
Federal n.º 9637/1998, Lei Municipal nº 1430/2014 e Decreto Municipal 1965/2014.

CONSIDERANDO  a parceria  firmada entre  o  Município  de  Quissamã-RJ  e  o  Instituto
Nossa  Senhora  da  Vitória  –  INSV,  através  do  Contrato  de  Gestão  n.º  001/2020,
consubstanciado no Processo Administrativo n.º 5934/2017;

CONSIDERANDO o disposto no artigo 37, da Constituição da República Federativa do
Brasil,  fulcrada  na  Lei  Federal  n.º  9637/1998,  Lei  Municipal  nº  1430/2014  e  Decreto
Municipal  1965/2014 que prevê o dever de instituição de órgão colegiado destinado a
monitorar  e  avaliar  as  parcerias  celebradas  com organizações sociais,  através  de  ato
publicado em meio oficial de comunicação.

CONSIDERANDO a necessidade de alteração da composição de membro da Comissão
de Monitoramento e Avaliação.

Resolve:

Art.  1º  –  Fica  alterada  a  Comissão  de  Monitoramento  e  Avaliação,  passando  a  ser
composta por pelos seguintes membros:

1 ) Sandra da Silva Castro

2) Ana Lúcia da Silva Barcelos

3) Danielle de Souza Centeio Rodrigues

Art. 2º – Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, surtindo efeitos a partir
de 05 de Janeiro de 2021.

Prefeitura Municipal de Quissamã/RJ, 13 de Janeiro de 2021.

Renata da Silva Fagundes
Secretária Municipal de Saúde

Determina a alteração dos 
membros da Comissão de 
Monitoramento e Avaliação no 
âmbito do  Contrato de Gestão n.º 
001/2020 celebrado entre o 
Município de Quissamã- RJ e o 
Instituto Nossa Senhora da 
Vitória - INSV

República Federativa do Brasil
Estado do Rio de Janeiro
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUISSAMÃ
Secretaria Municipal de Saúde

Portaria SMS n.º 004, em 13 de Janeiro de 2021.

A Secretária Municipal de Saúde, no uso de suas atribuições legais, nos termos
do artigo 37,  da Constituição da República Federativa do Brasil,  e,  e,  fulcrada na Lei
Federal n.º 9637/1998, Lei Municipal nº 1430/2014 e Decreto Municipal 1965/2014.

CONSIDERANDO  a parceria  firmada entre  o  Município  de  Quissamã-RJ  e  o  Instituto
Nossa  Senhora  da  Vitória  –  INSV,  através  do  Contrato  de  Gestão  n.º  001/2020,
consubstanciado no Processo Administrativo n.º 5934/2017;

CONSIDERANDO o disposto no artigo 37, da Constituição da República Federativa do
Brasil,  fulcrada  na  Lei  Federal  n.º  9637/1998,  Lei  Municipal  nº  1430/2014  e  Decreto
Municipal  1965/2014 que prevê o dever de instituição de órgão colegiado destinado a
monitorar  e  avaliar  as  parcerias  celebradas  com organizações sociais,  através  de  ato
publicado em meio oficial de comunicação.

CONSIDERANDO a necessidade de alteração da composição de membro da Comissão
de Monitoramento e Avaliação.

Resolve:

Art.  1º  –  Fica  alterada  a  Comissão  de  Monitoramento  e  Avaliação,  passando  a  ser
composta por pelos seguintes membros:

1 ) Sandra da Silva Castro

2) Ana Lúcia da Silva Barcelos

3) Danielle de Souza Centeio Rodrigues

Art. 2º – Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, surtindo efeitos a partir
de 05 de Janeiro de 2021.

Prefeitura Municipal de Quissamã/RJ, 13 de Janeiro de 2021.

Renata da Silva Fagundes
Secretária Municipal de Saúde

Determina a alteração dos 
membros da Comissão de 
Monitoramento e Avaliação no 
âmbito do  Contrato de Gestão n.º 
001/2020 celebrado entre o 
Município de Quissamã- RJ e o 
Instituto Nossa Senhora da 
Vitória - INSV

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 031/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                          no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020 nomear  a  cidadã  Regina  Helena  do
Desterro  Pimentel  Lima,  no  Cargo  em  Comissão  de  Assessor
Parlamentar, Símbolo CC-3,  lotada no gabinete do Vereador Ailson
Belarmindo Barreto.
 
Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 11 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 031/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                          no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020 nomear  a  cidadã  Regina  Helena  do
Desterro  Pimentel  Lima,  no  Cargo  em  Comissão  de  Assessor
Parlamentar, Símbolo CC-3,  lotada no gabinete do Vereador Ailson
Belarmindo Barreto.
 
Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 11 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 031/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                          no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020 nomear  a  cidadã  Regina  Helena  do
Desterro  Pimentel  Lima,  no  Cargo  em  Comissão  de  Assessor
Parlamentar, Símbolo CC-3,  lotada no gabinete do Vereador Ailson
Belarmindo Barreto.
 
Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 11 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 031/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                          no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020 nomear  a  cidadã  Regina  Helena  do
Desterro  Pimentel  Lima,  no  Cargo  em  Comissão  de  Assessor
Parlamentar, Símbolo CC-3,  lotada no gabinete do Vereador Ailson
Belarmindo Barreto.
 
Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 11 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 041/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                         no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020  nomear  o  cidadão Marcio  Andre

Cordeiro  Silva,  no  Cargo  em Comissão de  Secretário  Parlamentar,
Símbolo    CC-2,  lotado no gabinete do Vereador  Fábio Castro da

Costa

 

Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 13 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 041/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                         no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020  nomear  o  cidadão Marcio  Andre

Cordeiro  Silva,  no  Cargo  em Comissão de  Secretário  Parlamentar,
Símbolo    CC-2,  lotado no gabinete do Vereador  Fábio Castro da

Costa

 

Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 13 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 041/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                         no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020  nomear  o  cidadão Marcio  Andre

Cordeiro  Silva,  no  Cargo  em Comissão de  Secretário  Parlamentar,
Símbolo    CC-2,  lotado no gabinete do Vereador  Fábio Castro da

Costa

 

Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 13 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 041/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                         no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020  nomear  o  cidadão Marcio  Andre

Cordeiro  Silva,  no  Cargo  em Comissão de  Secretário  Parlamentar,
Símbolo    CC-2,  lotado no gabinete do Vereador  Fábio Castro da

Costa

 

Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 13 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE

República Federativa do Brasil – Estado do Rio de Janeiro
Câmara Municipal de Quissamã

Av. Francisco de Assis Carneiro da Silva, 497 – Alto Alegre
CEP 28.735-000 – Quissamã

Portaria nº 041/2021

                                          O Presidente da Câmara Municipal de Quissamã,
                                         no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Art.  1º  –  De acordo  com a Lei  nº  1.567  de 06  de  janeiro  de 2016
alterada  pela  Lei  nº1990/2020  nomear  o  cidadão Marcio  Andre

Cordeiro  Silva,  no  Cargo  em Comissão de  Secretário  Parlamentar,
Símbolo    CC-2,  lotado no gabinete do Vereador  Fábio Castro da

Costa

 

Art.  2º  –  Esta  Portaria  entra  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,
surtindo seus efeitos a partir de 02 de  janeiro de 2021.

          GABINETE DA PRESIDÊNCIA, 13 DE  JANEIRO DE 2021.

MARCIO OLIVEIRA  PESSANHA
    PRESIDENTE
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Câmara Municipal de Quissamã
Estado do Rio de Janeiro

Ata  da  Sessão  Extraordinária  para  Eleição  e  Posse  da  Mesa  Diretora  do
Legislativo Municipal para o biênio 2021 – 2022, realizada no 1º (primeiro) dia do
mês de janeiro do ano de 2021 às 23 h 30, no Plenário da Câmara municipal de
Quissamã,  situado a avenida  Francisco  de  Assis  Carneiro  da Silva,  497,  Alto
Alegre, Quissamã, Estado do Rio da Janeiro. O vereador presidente em exercício
da Mesa  Diretora,  Márcio  Oliveira  Pessanha,  presidiu  a  Sessão devido  ser  o
vereador mais votado, obedecendo o Regimento Interno. Sob a proteção de Deus
e em nome do povo de Quissamã, o presidente em exercício declarou aberta a
Sessão e designou  o vereador  Leone  Cordeiro  da Conceição para  assumir  a
primeira secretaria e solicitou a chamada de presença dos senhores vereadores,
sendo: Alexandra Moreira de Carvalho Gomes, Rildo Barcelos Sobrinho, Adeilson
Lopes  Carneiro,  Cássio  Marins  Reis,  Jocemar  de  Souza  Batista,  Janderson
Barreto Chagas, Simone Flores Soares de Oliveira Barros, Fábio Castro da Costa,
Ailson  Belarmindo Barreto,  Márcio  de Oliveira  Pessanha e Leone Cordeiro  da
Conceição. O presidente solicitou ao primeiro-secretário que faça a leitura das
duas chapas.  Chapa 1, composta por:  Márcio Oliveira Pessanha – Presidente;
Adeilson Lopes Carneiro – Vice-presidente; Leone Cordeiro da Conceição – 1º
Secretário e Cássio Marins Reis – 2º secretário. Chapa 2, “Juntos por Quissamã”.
Fábio  Castro  da  Costa  –  Presidente;  Janderson  Barreto  Chagas  –  Vice-
presidente; Ailson Belarmindo Barreto – 1º Secretário; Jocemar de Souza Batista
– 2º Secretário. O presidente informou que de acordo com o Regimento Interno a
chamada para votação das chapas será por sorteio e nominal. A primeira a ser
sorteada, foi a vereadora Alexandra Moreira, que votou na chapa 1; e justificou o
seu  voto,  dizendo  que  acredita  na  representatividade  e  a  supremacia  da
população  deve  ser  atendida  e  vai  combinar  com  a  população  em  eleger  o
vereador, Márcio Pessanha para presidente desta Casa em razão de ter sido o
mais  votado na  eleição  em 2020.  O vereador  Mazinho,  votou  na  chapa 2.  O
vereador  Janderson  votou  na  chapa  2  e  justificou  o  seu  voto  devido  ter  oito
vereadores eleitos do mesmo palanque e destacou que não entendeu por que
não existiu conversa entre os oito vereadores para compor a Mesa Diretora. Disse
que vota na chapa 2 por entender que juntos seria melhor dar continuidade e
deseja que não atrapalhe o andamento desta Casa. O vereador Cássio e Márcio
Pessanha votaram na chapa 1. Fábio Castro, votou na chapa 2 e justificou o seu
voto e explicou a composição da chapa 2. Ressaltou que é um grupo de oito
vereadores do mesmo palanque e não tiveram um acordo e o grupo foi dividido.
Expressou que tem três partidos e em momento algum se opuseram em receber
os outros partidos, onde a Mesa Diretora se formou com quatro candidatos e não
conseguiram  chegar  a  um  bom  senso.  Que  fique  claro  para  a  população,  a

Câmara Municipal de Quissamã
Estado do Rio de Janeiro

realidade que está acontecendo,  porque o falar,  as lutas pessoais  pelo  poder
ultrapassa o que a população precisa. Foi proposto que se unissem e dividissem
a composição da Mesa e ficasse um representante por partido, mas infelizmente o
DEM e Republicano não teve chance na Mesa Diretora, por isso montaram uma
outra chapa e colocou seu nome para a presidência, por que infelizmente não
conseguiu um acordo entre as chapas. O vereador Lopinho, votou na chapa 1 e
questionou o por quê da fala anterior do vereador, não está entendendo; o que
está acontecendo agora nesta Casa e ressaltou que todos tem o direito de ir e vir.
Disse  que  o  vereador  quer  deixar  a  população  desconfiada  do  que  está
acontecendo hoje nesta Casa. Informou que o vereador Janderson e Fábio lhe
procuraram  para  conversar  sobre  as  vagas  da  Mesa  Diretora.  O  vereador
Lopinho, ressaltou que nesta Casa não tem inimigo, todos querem fazer o bem
pelo  município  e  o  vereador  está  querendo  fazer  um racha para  atrapalhar  o
andamento  da  cidade.  O  vereador  Fábio  Castro,  solicitou  um  aparte,  mas  a
vereadora Alexandra Moreira interferiu questionando que estão em votação e o
aparte  só  é  permitido  nas  deliberações,  isto  é;  estamos  em  votação  com  a
justificativa  do  voto.  O  presidente  Márcio  Pessanha,  concedeu  o  aparte  ao
vereador Fábio Castro. Prosseguindo o vereador Fábio Castro, destacou que quer
saber  o  por  quê  dos  demais  partidos  não  poderem compor  a  Mesa  e  foram
excluídos o Republicano e o DEM. O vereador Rildo Barcelos, votou na chapa 1.
O vereador Ailson Belarmino, votou na chapa 2 e justificou o pesar de não poder
fazer  parte  da composição da Mesa.  A vereadora  Simone Flores,  lamentou a
Mesa Diretora ter quatro espaço, então por que não trabalhar com quatro partido
na Mesa e esta seria a proposta, independente de quem seria o presidente para
melhor representar a população, mas infelizmente este diálogo não foi feito, foi
negado ao DEM e ao PRB. Em momento algum foi possibilitado para que o DEM
e o PRB, fizessem parte  da Mesa,  e se percebermos a composição da Mesa
Diretora está exclusiva do MDB. A vereadora Simone Flores, votou na chapa 2. O
vereador Leone Cordeiro,  explanou que é de cabeça erguida,  que fala para a
população que a todo momento procuraram diálogo sim, e prova. Estão votando
para uma Mesa Diretora e está vendo discurso como se estivessem oposição e
situação, mas não é isso; estamos votando para eleição da composição da Mesa
Diretora, onde os Poderes são independentes; não pertence ao Executivo e o que
acontece são articulações políticas e cada um se articulou e todos se articularam
entre si. Disse que não existe inimigo político e sim, adversários durante o período
democrático, onde o objetivo é lutar pela população. O vereador Leone Cordeiro,
votou na chapa 1, por que entende que Márcio Pessanha é um articulador, com
experiência política para lutar por Quissamã e quando for preciso; ir a Brasília
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com  a  prefeita  e  buscar  recursos  para  o  município.  Finalizou  pedindo  aos
membros dos partidos que se unam em prol de Quissamã. O vereador presidente,
Márcio Pessanha proclamou a chapa 1 eleita por 06 (seis) votos a 05 (cinco)
votos para o biênio de 2021/2024, com a seguinte composição: Márcio Oliveira
Pessanha  –  Presidente;  Adeilson  Lopes  Carneiro  –  Vice-presidente;  Leone
Cordeiro da Conceição – 1º Secretário e Cássio Marins Reis – 2º secretário. Por
não  constar  mais  nada,  sob  a  proteção  de  Deus  e  em  nome  do  povo  de
Quissamã, o presidente declarou encerrada a Sessão Extraordinária de Eleição e
Posse da Mesa Diretora para o biênio 2021-2022 cuja Ata segue assinada pelos
membros da Mesa.
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Ata da Sessão Solene de Posse dos vereadores, prefeito e vice-prefeito para o
mandato de 2021-2024, realizado no Clube Recreativo de Quissamã, em 01 de
janeiro de 2021 às 19 h. Conforme prescrição legal e Regimental, presidiu esta
Sessão o vereador que obteve o maior número de votos na eleição municipal, o
vereador Márcio Oliveira Pessanha que após cumprimentar o público presente,
autoridades em geral e eclesiásticas, todos que assistem através da TV Câmara e
redes sociais. Sob a proteção de Deus e em nome do o de Quissamã o vereador
presidente interino Márcio Oliveira Pessanha declarou aberta a Sessão Solene de
Posse. A seguir,  convidou para compor a Mesa os vereadores (as): Alexandra
Moreira de Carvalho Gomes, Rildo Barcelos Sobrinho, Adeilson Lopes Carneiro,
Cássio  Marins  Reis,  Jocemar  de  Souza  Batista,  Janderson  Barreto  Chagas,
Simone  Flores  Soares  de  Oliveira  Barros,  Fábio  Castro  da  Costa,  Ailson
Belarmindo Barreto, Márcio Oliveira Pessanha e Leone Cordeiro da Conceição, o
vice-Prefeito Marcelo de Souza Batista e a Prefeita – Maria de Fátima Pacheco.
Convidou todos os presentes a ficarem de pé, para a execução do Hino Nacional
e do Hino do Municipio.  Foi  registrado e feito agradecimentos a presença dos
seguintes Pastores: Elias Silva, presidente do COMPAQ (Conselho de Pastores
de Quissamã), Ramiro Alves, pastor da Igreja Ministério de Petrópolis, Assembleia
de  Deus  Quissamã,  Leandro  Alves,  pastor  da  Igreja  Pentecostal  Porta  das
Ovelhas,  Armando  Carneiro  da  Silva,  ex-prefeito  de  Quissamã.  A  senhora
Jussara, foi convidada para cantar o hino de louvor em agradecimento a Deus. O
presidente convidou os vereadores a ficarem de pé, para fazerem o Juramento e
entregarem suas Declarações de Bens.  Após esse ato  o vereador  presidente,
Márcio Oliveira Pessanha declarou EMPOSSADOS os 11 (onze) vereadores da
Câmara Municipal de Quissamã, para o exercício do mandato do quadriênio 2021
a 2024. A seguir, convidou a prefeita, Maria de Fátima Pacheco e o vice-prefeito,
Marcelo  de  Souza  Batista  a  ficarem  de  pé,  para  fazerem  o  Juramento  e
entregarem suas Declarações de Bens. O presidente declarou-os EMPOSSADOS
no cargo de Prefeita e Vice-prefeito, do Município de Quissamã, para o exercício
do mandato do quadriênio 2021 a 2024. Foi registrado e feito agradecimento a
presença do senhor, Luciano Pessanha ex-presidente da Câmara Municipal de
Quissamã.  Ato  contínuo,  foi  dado  início  a  fala  dos  vereadores  em  ordem
alfabética.  Usou  da  palavra  o  vereador,  Adeilson  Lopes  Carneiro  que
cumprimentou com uma boa noite,  o público presente, autoridades em geral e
eclesiásticas. Agradeceu a Deus, por esta oportunidade que lhe foi concedida, em
estar junto a esta Mesa, para poder representar a população e o município de
Quissamã.  Comentou  sobre  a  história  de  sua  vida  e  disse  que  são  poucas
pessoas presentes na Sessão que conhece, pois não foi fácil chegar até aqui. Por
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que as pessoas que não conhece a outra, julga, aponta, mais talvez não conhece
a história da pessoa. O vereador Adeilson, explanou a sua trajetória de vida até
chegar  onde chegou,  com muito  trabalho,  respeito  e  acima de tudo lealdade.
Agradeceu  primeiramente  a  Deus  e  as  pessoas  que  passaram em sua  vida,
ajudando-o a chegar  até aqui,  mencionou o sonho de José,  que era sentar  a
mesa do rei e tentaram matá-lo, levando-o as profundezas. Porém aos 16 anos,
entrou para a política e Deus lhe convidou para sentar à sua mesa. Dizer que se
você tem um sonho, não esconda, não abandone sua cruz, carregue-a, porque
Deus tem um preço de vitória lá na frente. Usou da palavra o vereador, Ailson
Belarmindo Barreto e cumprimentou o público presente e autoridades em geral;
agradeceu a todos por ter participado da sua comemoração; em especial a sua
família e amigos. Disse que esse mandato não é só seu e sim da educação e de
todos  que  caminharam  com  o  mesmo.  O  vereador  Ailson  mencionou  uma
passagem Bíblica de Pedro, e disse que o maior compromisso como vereador; é
cuidar de gente e que devemos acreditar na força da educação, porque assim
aprendeu com seus pais  que acreditaram no potencial  de cada filho.  Dedicou
esse momento a sua família, sua mãe Magnólia, seu pai e a Dona Irene Dias, a
qual foi muito importante na sua vida. Encerrou sua fala, pedindo a Deus com
muito humildade que não lhe deixe ser soberbo, não lhe permita vaidade, porque
não é assim que se cuida de gente e não permita que o seu interesse pessoal,
seja  maior  que  o  interesse  coletivo,  pois  não  foi  para  isso  que  está  aqui  e
agradeceu a todos. A mestra de cerimônia, registrou e agradeceu a presença do
senhor José Jorge Ribeiro, ex-presidente da Câmara Municipal de Quissamã. O
presidente convidou a vereadora,  Alexandra Moreira  de Carvalho Gomes para
fazer o uso da palavra, a qual cumprimentou ao público presente, autoridades e
aos que assistem através das lives e da TV Câmara. Agradeceu a Deus, a Santa
Rita de Cássia, aos vereadores, ao ex-prefeito Aramando Carneiro, ao presidente,
Márcio Oliveira Pessanha e todos os presentes por esse momento. Agradeceu
aos eleitores que lhe escolheu para representá-los por mais quatro anos, como
também a todos os candidatos do Partido Social Cristão, ao Rildo Barcelos, que
aqui está. Agradeceu também, o ex vereador Marquinho de Mariquita, e em seu
nome, agradece a todos os 16 candidatos que compuseram a chapa. Agradeceu
e parabenizou a liderança maior, o ex-prefeito Armando Carneiro pela condução
do processo eleitoral e todos da coligação Reconstruindo Quissamã, que fizeram
uma campanha limpa,  honrada,  sem corrupção eleitoral,  sem uso da máquina
pública e respeitando sobretudo a pandemia. Comentou que foi reconduzida ao
novo  mandato,  porém continuará  firme  no  propósito  e  na  oposição;  pois  não
poderia  está  em  outro  lugar,  porque  acredita  em  políticas  públicas,  onde  a
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educação e saúde realmente deve ser de qualidade. Acredita na educação e na
inclusão de jovens através do estudo, pois esse sim; é libertador e verdadeiro. A
vereadora  Alexandra  Moreira,  mencionou  seus  feitos  por  essa cidade  durante
seus quatro anos de mandato, onde exerceu a sua função de fiscalizadora, com
primazia  e  não  submeteu  seus  interesses  pessoais  acima  dos  interesses
coletivos. Prosseguindo, a referida vereadora agradeceu e nominou cada um de
seus  assessores  e  colaboradores.  Finalizou  com  uma  frase  do  ex-ministro
Winston  Churchill:  “A  verdade  é  inconvertível,  a  malícia  pode  atacá-la,  a
ignorância  pode zombar  dela,  mais  no final  ela  estará lá.  ”Usou da palavra  o
vereador  Cássio  Marins  Reis,  que  iniciou  o  seu  discurso  cumprimentando  a
prefeita Maria de Fátima Pacheco,  vice-prefeito  Marcelo  Batista,  presidente da
Câmara Márcio Oliveira Pessanha, vereadores (as), todos os presentes, aos que
assistem através das redes sociais. Agradeceu em especial a Deus, porque sem
ele  nada  disso  poderia  está  acontecendo  nesse  momento  de  pandemia.
Agradeceu a seus pais, sua esposa, filhos e toda sua família, aos amigos e aos
492 votos. Explanou que hoje não é um vereador de 492 votos, porém vereador
do município de Quissamã. Agradeceu ao ex-presidente, Luciano Pessanha pelos
momento que passaram na Câmara e registrou o seu muito obrigado. A senhora
Isis,  agradeceu  pelos  conselhos  e  puxões  de  orelhas  nos  momentos  de
dificuldades no esporte. Ao ex-prefeito Arnaldo Matoso, também registrou o seu
muito obrigado. A prefeita Fátima Pacheco, ao vice-prefeito Marcelo Batista, pediu
para que continuem com essa parceria, a qual já passa de dez anos. O vereador
Cássio  Reis,  lembrou  uma fala  dele  quando  saiu  da  Câmara,  depois  da  sua
passagem como suplente; e disse que Deus sabe de todas as coisas, e honra o
momento certo e a vontade de Deus, por estar aqui hoje. Ressaltou a todos que
acreditaram em sua pessoa, que continuará sendo o Cássio, filho de Geraldo e
Joelma, irmão de Marcelo, marido de Ludymila e se tem algo que nunca sai de
sua vida, é a humildade. No entanto, sempre terá o pé no chão e dará o seu suor
e sangue, para que a cidade de Quissamã se torne destaque no Estado do Rio de
Janeiro.  Aparteou  a  vereadora,  Alexandra  Moreira  e  disse  que  cometeu  uma
grande falha, tendo em vista que esqueceu de agradecer ao seu irmão e citou a
seguinte  frase:  “Te amo irmão”.  Usou da palavra  o  vereador,  Fábio  Costa de
Castro  e  cumprimentou  ao  vereador  presidente,  Márcio  Pessanha,  prefeita
Fátima,  vice-prefeito  Marcelo  Batista,  aos colegas  vereadores  (as),  ao  público
presente  e  a  todos  que  assistem  através  das  redes  sociais.  Agradeceu
primeiramente a Deus, por está compartilhando esse momento tão importante em
suas vidas. Iniciou o seu discurso falando do prazer em estar aqui, e comentou
sobre o menino que almejava ser um mecânico e conseguiu aprender a profissão,
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prosperou, venceu e hoje pode dar o melhor para a sua família. Comentou sobre
sua trajetória quando assumiu a Secretaria de Transporte, onde sempre deu o
melhor  de  si,  atendendo  bem  as  pessoas  e  ouvindo  as  necessidades  das
mesmas, e aprendeu a encontrar solução para os problemas. Falou a cada um
dos vereadores que isso lhe proporcionou a vir como vereador e hoje está aqui
nessa  Mesa  no  Executivo,  quanto  no  Legislativo  representando,
aproximadamente 25 mil habitantes do nosso município, por isso tem que lutar por
essas pessoas. O vereador Fábio Castro, deixou claro que todos veem a política
que gera no Brasil; então tem que deixar a cultura da velha política, pois a maioria
é vereador de primeiro mandato e todos estão aqui pela primeira vez e podem
fazer  uma  nova  história.  Falou  que  não  precisam  ler  a  cartilha  de  ninguém,
precisam fazer um trabalho voltado na expectativa dos eleitores, os quais lhes
confiaram o voto e tem esperança de terem seus problemas solucionados. Então,
quando  todos  os  vereadores  forem  discutir,  que  possam  discutir  o
desenvolvimento para o município.  Ato contínuo,  agradeceu a sua família,  sua
mãe e em especial a sua esposa, pela compreensão e luta; onde estão juntos
nessa  batalha  a  cada  cidadão  dessa  cidade.  Agradeceu  ainda  ao  partido
Republicano e a  todos que compuseram a chapa,  para  que ele e o vereador
Mazinho pudessem está aqui, colocando em prática sua ideologia. Agradeceu os
485 votos  que obteve nas  urnas  e  colocou-se  junto  aos companheiros,  como
representante de toda população de Quissamã. Finalizou pedindo a que Deus
abençoe esta cidade, para que possa prosperar e que o ano de 2021 seja um ano
de grandes vitórias e de porta aberta na vida de todos. O vereador Janderson
Barreto Chagas, fez uso da palavra e cumprimentou a Mesa, ao público presente
e autoridades em geral. Agradeceu primeiramente a Deus pela oportunidade de
está representando a população neste Legislativo e trabalhar em prol de todos.
Agradeceu a prefeita Fátima, por ter lhe convidado em 2016, para fazer parte da
política de Quissamã, pois tem 23 anos de trabalho como policial  militar, onde
desde 23 anos dedicou-se ao município de Quissamã. Comentou que o racismo
da cor da pele, não pode ser encarada como foi em outrora, que imperou por
muito tempo aqui em Quissamã, e tem orgulho em dizer que fez parte da gestão
da prefeita  Fátima de 2017 a 2020,  como coordenador  de segurança pública,
onde as pessoas lhe olhavam de maneira diferente por ser negro e a prefeita
Fátima,  não o viu  desta  forma,  dando oportunidade a outras  pessoas de cor;
como Janaína de Machadinha e essas pessoas fizeram belíssimos trabalhos na
campanha política.  O vereador  Janderson explanou que lutará pela segurança
pública desta cidade e por um bom Legislativo.  Registrou os seus pêsames a
família de Anderson Fermino, guarda municipal, que faleceu na manhã de hoje.
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Ressaltou que na eleição de 2020, obteve 383 votos e conseguiu chegar a frente
do Legislativo, com muito esforço, não foi fácil pois lhe perseguiram e tentaram
prendê-lo, mas Deus sempre esteve com o mesmo. Deixou claro que não dará um
passo atrás e ninguém calará a sua voz; pois trabalhará para todos, na busca de
melhoria e no avanço que o município necessita, junto com a prefeita Fátima e
Marcelo Batista no Executivo e com os demais vereadores desta Casa. Disse que
seu  gabinete  estará  de  portas  abertas  para  receber  todos  os  moradores  de
Quissamã,  para  levar  sugestões,  conversarem  e  entrarem  no  entendimento.
Finalizou agradecendo a Deus e que fará muito mais por este município em prol
da verdade e do bem maior para todos. Usou da palavra o vereador Jocemar de
Souza  Batista,  que  cumprimentou  os  membros  da  Mesa,  público  presente  e
autoridades em geral. Agradeceu a sua família e seu grupo, os quais acreditaram
no mesmo. Explanou que hoje é uma noite muito especial, onde promete honrar
todos  os  votos,  que  lhe  confiaram,  bem como  toda  população  de  Quissamã.
Ressaltou que está pronto para trabalhar em busca do melhor para a cidade, pois
Quissamã merece. Fez uso da palavra o vereador Leone Cordeiro da Conceição,
que cumprimentou os membros da Mesa, público presente, aos que assistem pela
internet e autoridades em geral. Iniciou agradecendo a Deus, por sua saúde e a
saúde de todos, pois sem saúde nada somos. Parabenizou a todos os candidatos
(as) do último pleito eleitoral  de 2020;  uma luta árdua,  onde vivenciaram uma
campanha bem diferente em relação as outras. Parabenizou também a todos os
candidatos,  os  eleitos  (as),  que  obtiveram êxito  na  campanha.  Parabenizou  e
agradeceu ao seu amigo e irmão, o ex vereador Luciano Pessanha, por tudo que
fez  pelo  citado  vereador.  Parabenizou  o  referido  ex  vereador  pelo  caráter,
companheirismo  e  pela  forma  humana  de  tratar  as  pessoas  e  lidar  com  as
situações. Parabenizou a prefeita Fátima e o vice-prefeito Marcelo Batista, pelo
êxito nas eleições e as buscas incessantes em Brasília, pois todos sabem como
encontraram este município. E que não tenham dúvidas, que o mesmo estará ao
lado do executivo, como esteve durante os anos anteriores dentro da legalidade,
como sempre foi ao lado dos demais vereadores, mostrando para a população,
que querem sempre o melhor para todos e o avanço da cidade. Deixou claro que
não é questão de ser situação ou posição, mas questão de trabalhar para o povo,
o qual lhe confiaram o voto e esperam o melhor de todos. No entanto, enquanto
estiver agindo dentro da legalidade, poderá contar com o mesmo, pois o mandato
do vereador vai além do Executivo e Legislativo; e estará sempre buscando mais
e mais para os munícipes. Agradeceu a sua família e sua esposa, onde não é fácil
ser esposa de um candidato (a). Agradeceu a sua mãe, que foi uma guerreira e
sente  muito  orgulho  por  ela,  assim como  sua  mãe  sente  por  ele.  Agradeceu
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também  o  grupo  do  MDB,  que  foi  incessante  durante  esta  luta  pelo  voto,
principalmente as mulheres que foram aguerridas. Agradeceu ao presidente do
partido, senhor Arnaldo Matoso; bem como ao grupo da campanha que acreditou
e  lhe  confiou  os  387  votos.  O  vereador  Leone  Cordeiro,  deixou  claro  o  seu
compromisso com esta cidade e com a população de defender e buscar pelos
direitos de todos. Finalizou desejando a todos uma excelente e abençoada noite.
O vereador Adeilson Carneiro, solicitou ao presidente uma questão de ordem e
agradeceu ao ex-prefeito Armando Carneiro, por ter lhe dado oportunidade de ter
vindo na eleição pelo partido PP (Partido Progressista). Agradeceu também ao
seu  grupo  por  tê-lo  ajudado  a  obter  êxito  nas  eleições.  Usou  da  palavra  o
vereador Rildo Barcelos Sobrinho, que cumprimentou a Mesa, público presente,
aos  que  assistem através  da  TV Câmara  e  autoridades  em geral.  Disse  que
começa  mais  uma etapa  na  vida  dos  vereadores  e  o  mesmo particularmente
agradeceu em primeiro lugar a Deus, por ter lhe dado esta oportunidade, a sua
família que sempre o apoiou e a todos os seus colaboradores, por terem obtidos
472  votos.  Agradeceu  ao  seu  amigo,  ex  prefeito  Aramando  Carneiro,  pela
amizade, companheirismo e oportunidade, que lhe foi concedido e chegar aonde
chegou. Explanou para a população que trabalhará em prol dos mesmos e desta
cidade, pois sabe os desafios que enfrentará, mas está disposto em fazer que
esta cidade ande dentro da normalidade e tudo que depender do mesmo e tiver
dentro da legalidade estará sempre junto. Finalizou desejando a todos um feliz
2021  e  que  juntos  possam  enfrentar  essa  pandemia  que  assola  o  planeta.
Desejou boa sorte aos companheiros eleitos para esta legislatura e que durante
esses quatro anos fará o melhor para este município e para toda população. Usou
da  palavra  a  vereadora,  Simone  Flores  Soares  de  Oliveira  Barros,  a  qual
cumprimentou e desejou uma boa noite a todos, ao vereador presidente interino
Márcio Oliveira Pessanha,  a prefeita Fátima Pacheco,  ao vice-prefeito Marcelo
Batista, aos vereadores e vereadoras, público presente, autoridades em geral e
eclesiástica, a população que assiste através das redes sociais, a sua família e
aos 656 guerreiros que lhe colocaram aqui. Agradeceu especialmente a prefeita
Fátima na sua liderança política que lhe convidou para fazer parte de um governo,
que  resgatou  vidas.  A  referida  vereadora  explanou  sobre  os  trabalhos  da
campanha,  a qual  foi  árdua e muito  diferente,  sempre visitando as casas das
pessoas com muito cuidado.  Comentou sobre o trabalho de resgate feito com
jovens envolvidos  com as drogas  e esse foi  o  governo que mais  investiu  em
programas sociais para que os jovens pudessem crescer. Ressaltou os trabalhos
com a saúde no Centro de Triagem Respiratória (CTR) e o hospital de campanha
tratou de 40 pessoas que não precisaram sair do município, para se tratar em
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outras  cidades  e  muitos  pacientes  ainda  estão  sendo  tratados.  A  vereadora
Simone Flores comentou sobre o acolhimento, o cuidar das pessoas, que é cuidar
das  pessoas  com responsabilidade  e  isso  foi  reconhecido  pela  população  de
Quissamã,  porque  as  urnas  falaram e reelegeram Fátima  Pacheco  e  Marcelo
Batista para gerir o município por mais quatro anos. Dizer que não será vereadora
de 656 votos e sim vereadora de Quissamã. E que sua voz não será calada em
momento  nenhum;  ela  será  erguida  a  todo  momento  para  defender  o
desenvolvimento de Quissamã. Que a saúde continue cada dia mais salvando
vidas com o compromisso que tem. A nossa educação Ailson! Que é premiada;
mas é premiada de gente boa, porque gestão pública é gostar de gente. Esse é o
principal  compromisso  que  assume  hoje,  perante  Deus  e  a  população  de
Quissamã,  voltar  pelos  interesses  coletivos,  fazer  que  todos  os  programas
continuem acontecendo e essa é sua voz em favor de todos os quissamaenses a
partir de agora em que assume a liderança na Câmara Municipal de Quissamã.
Usou da palavra o vice-prefeito Marcelo de Souza Batista, o qual cumprimentou a
todos  e  todas  as  autoridades  em  geral  e  eclesiástica,  ao  presidente  Márcio
Oliveira Pessanha e a senhora prefeita,  Maria de Fátima Pacheco, vereadores
(as) e ao público que assiste através da TV Câmara. Explanou que este é um
momento de muita honra para sua pessoa, mais acima de tudo é um momento de
agradecimento, primeiramente a Deus, a sua família, a todos que acreditaram no
seu projeto de trabalho, aos presidentes de partido e também aos ex presidentes
da Câmara de vereadores, que passaram por essa Casa, Luciano Pessanha e
Jorginho Russo, agradeceu a todos os vereadores que trabalharam em prol desse
município, onde teve a honra de trabalhar juntos. Agradeceu aos funcionários, a
nossa população pelo êxito, pela perseverança e força de vontade de cada um.
Agradeceu  a  prefeita  Fátima  por  fazer  parte  desse  grupo  que  hoje  conduz
Quissamã, que trabalha em prol da população. Externou abraços a cada uma das
pessoas que contribuíram,  amigos que não puderam está aqui  hoje,  devido a
pandemia. Disse que jamais, mudará seu nome, seu respeito,  seu caráter e a
vontade de fazer o melhor pelo seu município e sua população. O vice-prefeito
Marcelo Batista, ressaltou as perdas de amigos em virtude dessa pandemia que
está espalhada por todos os países, uma doença invisível, onde muitos perderam
suas vidas. Desejou que em 2021, com a chegada da vacina cada um de nós
possamos  contribuir  e  respeitar  a  vida  da  sua  família  e  da  humanidade.  O
presidente convidou para fazer uso da palavra a Excelentíssima senhora prefeita,
Maria de Fátima Pacheco, a qual saudou o presidente, Márcio Oliveira Pessanha
pela  condução  dessa  Sessão  tão  importantes.  Saudou  os  vereadores  e
vereadoras, os pastores aqui presentes: pastor Ramiro, Elias, Landão e Toninho
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saudou o ex-presidente Luciano Pessanha e o ex-presidente José Jorge Ribeiro e
ex vereador de cinco mandatos.  Saudar de modo especial  o seu vice-prefeito,
Marcelo  Batista  e  de  modo  muito  especial  saudar  a  sua  família,  seu  esposo
Serginho, seu filho Lucas, como foi dito, a família abre mão da gente para que
possamos estar a serviço do bem coletivo. Dizer que está muito otimista por mais
esse novo mandato, muito agradecida a Deus pela oportunidade e pela população
de Quissamã, por nos reconduzir para mais quatro anos de mandato governando,
essa cidade de gente trabalhadora, alegre e acolhedora.  Dizer ainda que está
muito  mas  segura  no  início  desse  segundo  mandato  por  diversos  fatores.  A
prefeita,  Maria  de  Fátima  Pacheco  fez  uma  retrospectiva  do  cenário  que
encontrou  a  cidade  do  ano  de  2017,  porém após  quatro  anos  podemos  nos
orgulhar e dizer que tiramos a cidade do buraco e colocamos de pé. Podemos nos
orgulhar  da  nossa  educação  de  muita  qualidade,  que  é  de  verdade  por  que
transforma vidas das pessoas e conseguiram a maior nota no IDEB. A senhora
prefeita fez questão de convidar a enfermeira Niara, que está na linha de frente no
setor  Covid  e  aqui  representa  centenas  de  pessoas  e  através  da  enfermeira
Niara,  agradece  a  todos  os  profissionais  da  saúde  de  Quissamã  que  nesse
momento, abre mão da segurança da sua família, que deixa em casa o seu filho
pequeno que estão na linha de frente salvando vidas, de uma saúde que tem
referência. A senhora prefeita destacou a educação de Quissamã que no período
da pandemia não faltou educação, os módulos chegaram as casas dos alunos e
os  alunos  passaram  de  ano  com  material  oferecidos  e  elaborados  pelos
profissionais  da  educação.  Não  faltou  programas  assistências,  porque  num
cenário  de  guerra  os  mais  pobres  são  os  que  sofrem  mais.  Não  faltou  o
pagamento em dia dos servidores. Ressaltou que vão iniciar o mandato ao lado
dos  vereadores  anunciando  e  inaugurando  obras,  enviando  para  a  Câmara
projetos extremamente importantes; projeto de proteção de jovens com a mesma
qualidade, transparência e autonomia, para centenas de meninos e meninas para
se capacitar de 07 a 14 e de 15 a 18 e agora um salto ainda maior de 18 a 24
anos. E também vai encaminhar um outro projeto importante que é o crédito para
o  produtor  rural  e  tem muito  mais  ainda  a  fazer.  Dizer  que dia  4  de  janeiro,
Quissamã completa 32 anos de emancipação e vai empossar os secretários e
que vai governar como governaram até aqui; com a cabeça erguida. A prefeita
Maria de Fátima Pacheco, mais uma vez disse a enfermeira Niara que através
dela envia o seu abraço ao exército que está salvando vidas em Quissamã. Por
questão  de  ordem  o  vereador  Marcelo  de  Souza  Batista,  parabenizou  e
agradeceu  aos  servidores  da  Câmara  Municipal  de  Quissamã,  por  está
contribuindo, trabalhando para o brilhantismo desta Sessão Solene e com grande
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educação e saúde realmente deve ser de qualidade. Acredita na educação e na
inclusão de jovens através do estudo, pois esse sim; é libertador e verdadeiro. A
vereadora  Alexandra  Moreira,  mencionou  seus  feitos  por  essa cidade  durante
seus quatro anos de mandato, onde exerceu a sua função de fiscalizadora, com
primazia  e  não  submeteu  seus  interesses  pessoais  acima  dos  interesses
coletivos. Prosseguindo, a referida vereadora agradeceu e nominou cada um de
seus  assessores  e  colaboradores.  Finalizou  com  uma  frase  do  ex-ministro
Winston  Churchill:  “A  verdade  é  inconvertível,  a  malícia  pode  atacá-la,  a
ignorância  pode zombar  dela,  mais  no final  ela  estará lá.  ”Usou da palavra  o
vereador  Cássio  Marins  Reis,  que  iniciou  o  seu  discurso  cumprimentando  a
prefeita Maria de Fátima Pacheco,  vice-prefeito  Marcelo  Batista,  presidente da
Câmara Márcio Oliveira Pessanha, vereadores (as), todos os presentes, aos que
assistem através das redes sociais. Agradeceu em especial a Deus, porque sem
ele  nada  disso  poderia  está  acontecendo  nesse  momento  de  pandemia.
Agradeceu a seus pais, sua esposa, filhos e toda sua família, aos amigos e aos
492 votos. Explanou que hoje não é um vereador de 492 votos, porém vereador
do município de Quissamã. Agradeceu ao ex-presidente, Luciano Pessanha pelos
momento que passaram na Câmara e registrou o seu muito obrigado. A senhora
Isis,  agradeceu  pelos  conselhos  e  puxões  de  orelhas  nos  momentos  de
dificuldades no esporte. Ao ex-prefeito Arnaldo Matoso, também registrou o seu
muito obrigado. A prefeita Fátima Pacheco, ao vice-prefeito Marcelo Batista, pediu
para que continuem com essa parceria, a qual já passa de dez anos. O vereador
Cássio  Reis,  lembrou  uma fala  dele  quando  saiu  da  Câmara,  depois  da  sua
passagem como suplente; e disse que Deus sabe de todas as coisas, e honra o
momento certo e a vontade de Deus, por estar aqui hoje. Ressaltou a todos que
acreditaram em sua pessoa, que continuará sendo o Cássio, filho de Geraldo e
Joelma, irmão de Marcelo, marido de Ludymila e se tem algo que nunca sai de
sua vida, é a humildade. No entanto, sempre terá o pé no chão e dará o seu suor
e sangue, para que a cidade de Quissamã se torne destaque no Estado do Rio de
Janeiro.  Aparteou  a  vereadora,  Alexandra  Moreira  e  disse  que  cometeu  uma
grande falha, tendo em vista que esqueceu de agradecer ao seu irmão e citou a
seguinte  frase:  “Te amo irmão”.  Usou da palavra  o  vereador,  Fábio  Costa de
Castro  e  cumprimentou  ao  vereador  presidente,  Márcio  Pessanha,  prefeita
Fátima,  vice-prefeito  Marcelo  Batista,  aos colegas  vereadores  (as),  ao  público
presente  e  a  todos  que  assistem  através  das  redes  sociais.  Agradeceu
primeiramente a Deus, por está compartilhando esse momento tão importante em
suas vidas. Iniciou o seu discurso falando do prazer em estar aqui, e comentou
sobre o menino que almejava ser um mecânico e conseguiu aprender a profissão,
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Serginho, seu filho Lucas, como foi dito, a família abre mão da gente para que
possamos estar a serviço do bem coletivo. Dizer que está muito otimista por mais
esse novo mandato, muito agradecida a Deus pela oportunidade e pela população
de Quissamã, por nos reconduzir para mais quatro anos de mandato governando,
essa cidade de gente trabalhadora, alegre e acolhedora.  Dizer ainda que está
muito  mas  segura  no  início  desse  segundo  mandato  por  diversos  fatores.  A
prefeita,  Maria  de  Fátima  Pacheco  fez  uma  retrospectiva  do  cenário  que
encontrou  a  cidade  do  ano  de  2017,  porém após  quatro  anos  podemos  nos
orgulhar e dizer que tiramos a cidade do buraco e colocamos de pé. Podemos nos
orgulhar  da  nossa  educação  de  muita  qualidade,  que  é  de  verdade  por  que
transforma vidas das pessoas e conseguiram a maior nota no IDEB. A senhora
prefeita fez questão de convidar a enfermeira Niara, que está na linha de frente no
setor  Covid  e  aqui  representa  centenas  de  pessoas  e  através  da  enfermeira
Niara,  agradece  a  todos  os  profissionais  da  saúde  de  Quissamã  que  nesse
momento, abre mão da segurança da sua família, que deixa em casa o seu filho
pequeno que estão na linha de frente salvando vidas, de uma saúde que tem
referência. A senhora prefeita destacou a educação de Quissamã que no período
da pandemia não faltou educação, os módulos chegaram as casas dos alunos e
os  alunos  passaram  de  ano  com  material  oferecidos  e  elaborados  pelos
profissionais  da  educação.  Não  faltou  programas  assistências,  porque  num
cenário  de  guerra  os  mais  pobres  são  os  que  sofrem  mais.  Não  faltou  o
pagamento em dia dos servidores. Ressaltou que vão iniciar o mandato ao lado
dos  vereadores  anunciando  e  inaugurando  obras,  enviando  para  a  Câmara
projetos extremamente importantes; projeto de proteção de jovens com a mesma
qualidade, transparência e autonomia, para centenas de meninos e meninas para
se capacitar de 07 a 14 e de 15 a 18 e agora um salto ainda maior de 18 a 24
anos. E também vai encaminhar um outro projeto importante que é o crédito para
o  produtor  rural  e  tem muito  mais  ainda  a  fazer.  Dizer  que dia  4  de  janeiro,
Quissamã completa 32 anos de emancipação e vai empossar os secretários e
que vai governar como governaram até aqui; com a cabeça erguida. A prefeita
Maria de Fátima Pacheco, mais uma vez disse a enfermeira Niara que através
dela envia o seu abraço ao exército que está salvando vidas em Quissamã. Por
questão  de  ordem  o  vereador  Marcelo  de  Souza  Batista,  parabenizou  e
agradeceu  aos  servidores  da  Câmara  Municipal  de  Quissamã,  por  está
contribuindo, trabalhando para o brilhantismo desta Sessão Solene e com grande
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respeito, por que já passou por esta Casa, trabalhou junto com os servidores e
que Deus possa continuar abençoando e conduzindo a todos os servidores do
Legislativo.  Usou  da  palavra  o  vereador  presidente  interino,  Márcio  Oliveira
Pessanha  que  iniciou  sua  fala  cumprimentando  a  prefeita,  o  vice-prefeito,
vereadores (as),  público presente,  aos que nós assiste  através da live e rede
sociais. Agradeceu a Deus pela sua bondade,  amor,  misericórdia,  porque sem
Ele, não somos nada. Cumprimentou o apóstolo Elias, Ramiro, missionária Abgail,
Toninho, Landão e a todos que representa toda a comunidade eclesiástica de
Quissamã. Agradeceu a sua esposa Taís, que lhe proporcionou apoio durante
toda  a  campanha,  como  também  a  seus  familiares.  A  missão  desafiadora  e
honrosa de representar  o povo e devemos dar valor,  pois foi  o povo que nos
concedeu a confiança de um mandato. Cumprimentou o ex-presidente da Câmara
Jorginho  Russo,  com  quem  teve  a  oportunidade  de  trabalhar,  em  mandato
legislativo.  Relatou  que  está  sendo  reconduzido  para  o  terceiro  mandato  e
agradeceu aos multiplicadores e amigos do seu grupo que ajudaram a chegar
nesta Casa. Agradeceu a Niara em nome de todos os profissionais da saúde de
Quissamã, que enfrentam com amor esta Pandemia, onde Quissamã foi modelo
em gestão de saúde e na Pandemia, pretende no início das Sessões apresentar
uma Moção de Aplauso para toda equipe de saúde e em especial, a equipe da
linha de frente no combate ao corona vírus. Salientou que o agente político é que
fica mais próximo da população, e o vereador tem a missão de está na rua, ouvir
a comunidade e ser a voz do povo, levando as demandas para o parlamento. O
vereador presidente Márcio Oliveira Pessanha, ressaltou que nenhuma prefeita e
gestor  público,  nunca  fará  100%,  só  Deus;  mas  dentro  da  nossa  limitação
podemos dizer que fizemos o melhor. Citou a situação de Cristian, um menino
jovem, que tem uma deficiência e junto com Renata,  secretária de saúde deu
suporte a família que estava com dificuldade de inclusão, no entanto fizeram a
política da inclusão na educação e no esporte. Informou que durante a campanha
teve a oportunidade de conhecer cada canto de Quissamã. Agradeceu ao povo de
Quissamã por está lhe reconduzindo a mais um mandato, com a honra de ser o
vereador mais votado e tem o sentido de responsabilidade que lhe foi dado e será
cobrado;  mas  nesta  mesa  tem  mentes  brilhantes  em  diversas  áreas,  para
administrar e legislar o município, e que possamos está unidos para trabalhar e
ter  mais  desenvolvimento,  com união,  humildade,  fé  em Deus  e  respeito  que
chegaremos nos nossos ideais. A seguir o vereador presidente, Márcio Oliveira
Pessanha,  convocou  os  senhores  vereadores  para  se  reunirem  em  Sessão
Extraordinária no Plenário da Câmara Municipal ao término desta Sessão, para
eleição e posse da Mesa Diretora da Câmara, para o biênio 2021-2022. Nada
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respeito, por que já passou por esta Casa, trabalhou junto com os servidores e
que Deus possa continuar abençoando e conduzindo a todos os servidores do
Legislativo.  Usou  da  palavra  o  vereador  presidente  interino,  Márcio  Oliveira
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mais  havendo  a  ser  tratado,  o  presidente  interino,  Márcio  Oliveira  Pessanha,
declarou  encerrada  esta  Sessão  Solene,  cuja  a  Ata  segue  assinada  pelos
membros da Mesa.


